

31.01.2002 - 17:10 Uhr

Les statistiques de l'OFT et le transfert sur le rail - Lueurs encore faibles

Altdorf (ots) -

Les chiffres fournis par l'Office fédéral des transports (OFT) sur le développement du transport ferroviaire sont encourageants, et démontrent que les mesures mises en place ne sont pas restées sans effet. Le développement de la situation sur la route est lui moins encourageant. Le tournant n'est de loin pas encore atteint.

Les chiffres de l'OFT montrent que les mesures prises sont, d'une façon ou d'une autre, insuffisantes. L'Initiative des Alpes salue donc l'intention de l'OFT de proposer des instruments supplémentaires dans son rapport sur le transfert modal. Le Conseil fédéral et le Parlement sont mis en demeure de mettre en pratique aussi rapidement que possible les mesures choisies, et de décider de toutes mesures complémentaires.

L'Initiative des Alpes prend appui sur les chiffres allant jusqu'à fin septembre seulement, puisque l'accident du Gothard a créé une situation exceptionnelle, qui rend toute comparaison impossible avec le passé immédiat. Ne font office de points de référence pour le respect de la volonté populaire que le nombre de camions, qui traversent les Alpes, et le split modal, pour lequel aucun chiffre n'est encore disponible. Le tableau de l'OFT est d'ailleurs incomplet, du fait que les passages routiers du Simplon et du Grand-Saint-Bernard y manquent.

A l'occasion de sa conférence de presse annuelle du 22 février, l'Initiative des Alpes présentera une analyse fouillée des efforts de transfert modal.

Contact:

Alf Arnold
Tél. +41/41/870'97'85.
[017]

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100002430/100014352> abgerufen werden.